

El partido en un block

- La directiva talaverana señaló como la hora de comienzo del Talavera-Almansa, las cuatro menos cuarto de la tarde. Demasiado temprano para el público de Talavera que suele apurar el tiempo hasta lo último.

- Antes de empezar el partido, llo con los árbitros, dicen que el designado no viene y que le sustituya el señor Petit, luego que si el susodicho Petit ha sido el designado en realidad, luego que no, que ha sido cosa de los periodistas, finalmente cuando el propio enviado del colegio de árbitros está hecho un lío, sale el Señor Ortiz Arjona. Como estaba mandado.

- Antes de empezar el juego se guarda un minuto de silencio por la memoria de los fallecidos en el atentado de Zaragoza. Silencio impresionante.

- La verdad es que la tarde amenaza lluvia y seguro que mucha gente, entre esto y las trescientas pesetas que hay que pagar al ser mediodía del club, han preferido quedarse en casa.

- Sale el Almansa, y todo el mundo parece desconfiar. Potente equipo, se piensa, hay dudas de que el conjunto de casa pueda vencer. De azul y rojo los visitantes saludan.

- La entrada al campo va mejorando conforme transcurre el tiempo, decididamente, los talaveranos no son puntuales. Lolo ha vuelto a la titularidad, por cierto.

- Mientras que el barro empieza a adueñarse de todo el terreno, Ayucar tiene que bajar al centro de su defensa para recoger balones que poder jugar. Hay escasez de repartidores de Fútbol en los locales. El Almansa mientras, se defiende con orden. Nada más.

- ¿Que cómo están las cosas a la media hora de juego?, pues bien, en el minuto treinta el Almansa está a punto de sacar una muy peligrosa falta al borde del área de Bernabé que está colocando la barrera.

- Cinco minutos más tarde, Ayucar se desespera y clama al cielo por que Lolo ha enviado un balón que podía haber jugado comodamente, a las nubes. Se juega mal.

- Poco después el público talaverano empieza a descubrir tremendas dotes dramáticas en Nene. Muchos se acuerdan de Pérez González. Poco después, justo hace lo que ningún delantero ha sido capaz de hacer, poner en apuros a Moncho.

Liga nacional de Juveniles

Victoria del Talavera frente al Amorós

Por su parte el Talavera juvenil venció el pasado sábado en el Municipal del Prado y bajo una lluvia fuerte al Amorós. El partido era difícil pero los talaveranos lograron imponerse por dos tantos a uno. Es este resultado un respiro para los chicos de Miguel Angel Iglesias que poco a poco van encontrando el sitio en esta categoría. Según el propio entrenador, estaría el equipo más tranquilo con dos o tres puntos más a favor, aunque viendo que el conjunto compite con equipos de mayor presupuesto, por el momento se conforma con el puesto en la clasificación a pesar de intentar buscar un lugar más destacado en la tabla.

Pese al miedo inicial a los visitantes

El Talavera ganó por un gol a cero al Almansa

FICHA TECNICA

Resultado: Talavera, 1; Almansa, 0.

Alineaciones:

TALAVERA: Bernabé; Justo, Monzón, Trigueros, Lolo, Javi Valero, Robles (m. 89, Javi), Del Rivero, Ayúcar, Wilfredo y Carrillo (m. 83, Alfredo).

ALMANSA: Moncho; J. Luis, Rojo, Navalón, Carrasco, Buitrago, Pedro (m. 67, Agrat), Diego, Nene, Mariano y Merlo.

El árbitro: Ortiz Arjona, bien. Auxiliado en las bandas por Alumbrosos y Montejano. Enseñó tarjetas a Justo en el minuto 44, Lolo en el 73, y roja a Merlo en el 54.

Factores varios: Entrada floja. El terreno de juego estaba embarrado y muy blando después de las lluvias caídas. Se guardó un minuto de silencio por las víctimas del atentado de Zaragoza.

COMENTARIO

Ayúcar en el medio campo

Los locales partían en este encuentro con cierto temor al Almansa, un equipo de fuerte presupuesto y, por lo tanto, de muchas posibilidades. Sin embargo, el Talavera planteó bien la defensa, con marcas al hombre. Justo vigiló muy bien al peligroso Merlo.

Poca entrada en el Municipal del Prado, la afición sigue sin ir y la directiva no estuvo muy afortunada en la hora del encuentro. Era medio día del club, que no habrá engrosado mucho las arcas de la entidad.

En este encuentro el Ayúcar dejó la defensa y actuó de medio-campista. Es el protagonista de la primera jugada de interés, en el minuto 15. Para un balón a Robles que este no puede controlar. Robles y Carrillo actuaron en las puntas. Les cuesta llegar también porque los visitantes tienen una buena barrera defensiva.

Los porteros por su parte realizan una labor también efectiva. Moncho, guardameta del Almansa

sa detiene en parada espectacular un tiro de Justo. Nuevamente hace gala de su buena forma al detener un disparo de Robles. La contrapartida la pone Bernabé parando un cabezazo de Nene en el minuto setenta y tres.

El gol viene en el minuto setenta y cinco, cuando al saque de un córner, se organiza un barullo en la portería que aprovecha Robles para marcar el definitivo 1 a 0.

El marcador favorable al Talavera pudo aumentar, pero los locales no tuvieron efectividad en el tiro a puerta. Muestra de ello fueron las oportunidades que tuvieron Ayúcar y Robles.

Malos modos visitantes

Al final del encuentro, los visitantes no quedaron muy conformes con el resultado y con la expulsión de Merlo. Malos modos al retirarse a las casetas y peores en ellas, ya que ocasionaron daños en baldosines y limpiaron el barro de las botas en los lavabos de los vestuarios causando obstrucciones en cañerías, lo que, unido a la poca asistencia de público, al Municipal del Prado, perjudica notablemente a la economía del club blanquiazul.



Por problemas de transporte

El C.B. Talavera no jugó el domingo en Ocaña

El partido que debieron disputar el pasado domingo los equipos del Legumbres Castilla-La Mancha y el C.B. Talavera de tercera división, no se llegó a jugar ya que los talaveranos tuvieron problemas con uno de los coches que debían de llevarles hasta Ocaña.

Al parecer, los jugadores del club talaverano salieron en un par de vehículos y uno de éstos empezó a fallar. En vista de que los jugadores que viajaban en este coche no podrían llegar a Ocaña a la hora señalada, se avisó al conjunto anfitrión del retraso.

Llegaron los talaveranos a Ocaña con media hora de retraso,

pero para entonces los responsables de Legumbres Castilla-La Mancha habían decidido ya que el partido no se jugase. Así las cosas, ahora sólo cabe esperar la decisión del Comité de Competición el cual tendrá que decir si el partido se juega en otra fecha, se aplaza o bien, se le da por perdido al C.B. Talavera por incomparecencia. Veremos lo que ocurre en las próximas fechas. No se piensa que el Comité tome una postura tan radical ante este motivo y más teniendo en cuenta las circunstancias del hecho y su comunicado, aún así como ya he dicho esperaremos y veremos lo que ocurre.

El pasado fin de semana

El A.D.A.T. en el Cross Internacional Castellano-Manchego

La actividad del A.D.A.T. en este fin de semana, se ha limitado a la participación de unos cuantos atletas del club en el Cross Internacional Castellano-Manchego que se ha celebrado en la localidad de Quintanar de la Orden.

Hay que decir que el puesto más destacable logrado por un participante del A.D.A.T. ha sido el cuarto logrado en categoría alevín por Angel Luis Jiménez Villapau.

Los demás participantes han te-

El partido en un block

- El árbitro demuestra a muchos que no todos los gordos están mal físicamente. Es un gordo ágil y que sigue el juego de cerca, y además con autoridad.

- Lega el descanso y el cielo empieza a derramar más agua sobre Talavera. La gente, la verdad es que está aburrída, ha sido un primer tiempo malo y bastante aburrído. Puede que una copa sirva para alegrar el cuerpo y el espíritu. Veremos, quedan aun cuarenta y cinco minutos.

- Durante el descanso, la Peña del Botijo, se cambia de fondo. Los patillos, bombos, tambores, carracas y banderas buscan la espalda del portero visitante, la con-signa por lo visto es no dejarle en paz. Ni a él ni a nadie.

- Comienza la segunda parte y empieza a llover. Lo que faltaba.

- Se ve que Merlo estaba cansado de barro por que obligó al árbitro a mostrarle la cartulina roja, y eso que el señor Ortiz es un hombre tranquilo.

- Después de que Merlo se va, su equipo empieza a pasar por momentos de apuros. Los talaveranos quieren ganar el partido e intentan empujar lo que pueden, más que nada, con entusiasmo por que fútbol sigue habiendo poco.

- ¿Qué pasaba con el señor Cela, el entrenador del equipo visitante? Lo cierto es que el público empezó a increparle y él no se cortó un pelo. Vaya, vaya, que jaleos.

- Bernabé quizás estaba celoso de Moncho y a la primera oportunidad que tubo, hizo un par-dón de antología, fue además a un precioso cabezazo de Nene el actor, demostró que además de tener dotes dramáticas, sabe rematar de cabeza.

- En el minuto setenta y cinco la cosa se ve negra. Los talaveranos atacan pero son incapaces de hacer gol. El Almansa sigue defendiéndose con orden pero nada más. Un minuto más tarde, Robles tras la tranquilidad y el gol sube al marcador.

- Los blanquiazules cuentan ahora con buenas oportunidades pero Ayucar no puede con el barro que se alía con Moncho, ni Robles acierta con los tres palos cuando está solo. El marcador ya no se moverá más.

- El Almansa pierde mal, no sabe perder. Moncho lanza un balón fuera del campo. El señor Cela se encara con la gente. Alguien tira barro. Mal final. Otra vez será.